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Yo no traje mis apuntes me los trajeron, es la ventaja de ser rector, cuando 

quieras aquí hay una silla. Quiero comenzar saludando con muchísimo cariño 

a Lupita, ustedes no están para saberlo ni yo para decírselos, pero Lupita y yo 

nos conocemos desde el año 90, una mujer a la que yo siempre admiré 

muchísimo y sigo admirando por su cariño para hacer el bien y por su 

generosidad, tanto fue su generosidad que nos dejó vivir a los padres que 

andábamos del sur, que andábamos de vagabundos ¿Te acuerdas Lupita ahí 

en la casa del licenciado? a mí me tocó vivir en el desván ahí en la parte de 

arriba, pero fueron 2 años muy hermosos por la generosidad y siempre yo 

agradezco mucho a Lupita su cariño, su cariño por la Legión en todas nuestras 

vicisitudes y sus dificultades que hemos tenido que hemos tenido que 
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compartir juntos, su cariño por la universidad, su cariño también por todo 

aquello que a lo largo de la vida nos ha tocado batallas juntos, llevar a cabo 

batallas juntos, es una amistad que la verdad para mí es un honor tu amistad, 

el poder compartir esto, algunos años, de estos 41 32 los hemos compartido, 

que no está mal es un buen porcentaje de, gracias Lupita y por supuesto 

gracias a ti Carla por ser esa parte de corazón, de generosidad, de cariño que 

además se ve reflejada en estas preciosas criaturillas que están aquí adelante 

y que sin duda eres también una motivadora de todo lo que hay en el corazón 

de Jorge de veras 1000 gracias porque está claro que siempre, como los 

franceses dicen que cherchez la femme, a veces es  usada para el mal pero para 

el bien estoy segurísimo que cherchez la femme es una gran respuesta y gracias 

Carla y gracias a ustedes a los cinco por su cariño, a su papá por estar aquí con 

nosotros y por ver todo lo que sé su papá porque, ah no son 6 perdón me 

brinqué uno, perdona, y sobre todo por ver lo que hace su papá y lo que hace 

su mamá y lo que hace su abuelita porque eso para ustedes es una gran 

enseñanza, ojalá cada uno y cada una de ustedes hagan así su corazón, como 

el de su abuelita, como el de su mamá y como el de su papá será la mejor 

carrera que podrán hacer en la vida, la mejor carrera que podrán hacer en la 

vida será la de tener un corazón como el de su abuelita, el de su mamá y el de 

su papá y por supuesto Jorge también a ti agradecerte tu cariño y la amistad 

por esta universidad y por todo lo que desde aquí resulta en muchos años de 

amistad con Monte Fénix, desde el padre Juan francisco que iba los domingos 

a decir misa allá, cuando todo se podría ir por periférico ahora ya no se puede 

ir a Monte Fénix y de veras cuantas cosas y cuántas cosas compartidas y 

cuántas situaciones y ahora la verdad para mí es un orgullo y un honor el que 
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en este caso en mi función como rector de esta universidad podamos sacar 

adelante todo esto. 

 

Tú hablabas de esa devastación y déjenme decirles un dato que quiero 

empezar con esto, si ustedes ahora se pasean ahora por la universidad, bueno 

ahora no porque los chicos están en exámenes y es un poquito diferente a la 

situación, pero si se pasean por la universidad van a descubrir que los jóvenes, 

algo que no nos sucedía antes de la pandemia, están los jóvenes literalmente 

echados en el pasto, eso en la Universidad Anáhuac nunca se había visto, en 

otras, pero en esta Universidad no se había visto que los jóvenes se echasen, 

ojalá que ese sea el único contacto con la hierba que tengan, ojalá ese sea el 

único contacto que tengan con la hierba, que no tengan más contacto con la 

hierba que ese, pero yo he tomado esto como una parábola de lo que nos está 

pasando, si recuerdan al principio de la pandemia nos enseñaban muchas fotos 

de lo que sucedía, de cómo el virus destrozaba los pulmones, para que todos 

nos mentalizamos de que no era una broma, de que por desgracia no existen 

radiografías del alma, pero sí existiesen radiografías del alma veríamos el 

efecto de la pandemia, ya Jorge hablaba de estos datos tan difíciles y tan duros 

de las adicciones, de la cantidad de problemáticas que el uso de diversos tipos 

de drogas, las drogas químicas, el fentanilo es un problema muy serio, muy 

serio entre nuestros jóvenes, y creo que este es un papel muy importante que 

tenemos que rescatar, por eso agradezco mucho a Jorge a Carla y a Lupita por 

el cariño para que este rescate pueda hacerse en esta Universidad, sería una 

ceguera que aquí todos somos impolutos y que no pasa nada, sabemos que 

hay muchas dificultades, sabemos que hay muchos problemas y sería un error 
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como ese no hablar del elefante que está en medio de la sala, la juventud tiene 

muchas dificultades y muchos problemas, sería, y aunque a veces los vemos 

en el tema de la sustancia, realmente tenemos que analizarnos en el tema del 

alma de los jóvenes, ahí está el problema, entonces tenemos que llenar el alma 

de los jóvenes de valor, de conciencia, como hablamos ahorita que 

hablábamos de conciencia que nos hablaba Jorge, tenemos que llenarlos de 

este esto para que los jóvenes sean fuertes y sean resistentes porque de que 

el ataque va a venir, va a venir, pero lo importante es que cuando venga el 

ataque ellos tengan la solidez suficiente para resistir, para resistir este ataque. 

 

Déjenme también compartir una reflexión que casualmente leí esta mañana 

en una nota que llegaba a través del internet, esta mañana el Papa Francisco 

se reunió con rectores de 13 universidades italianas para hablarles del papel 

de la universidad en este momento y el Papa ciertamente hablaba de la 

importancia de dos papeles de la universidad, uno de salida y otro de acogida. 

En el papel de acogida hablaba de la necesidad de cómo mirar a la gente 

migrante, a la gente que no tiene techo, a la gente que no tiene hogar, a la 

gente que tiene que dejar todas sus seguridades para moverse hacia otros 

ámbitos y en el ámbito de la salida hablaba de la necesidad de hacer de la 

sociedad un ámbito de comunidad que genera desarrollo, entonces decía les 

pido que generen estudios para generar desarrollo social, pues aquí lo estamos 

haciendo ahora. Tú te pusiste de acuerdo con el Papa Francisco seguramente 

Jorge, le llamaste para decirle oye Papa habla de eso hoy porque vamos a tener 

una firma de una cátedra nosotros en la universidad y creo que esto es 

sumamente valioso, el hecho de que no solamente veamos a la universidad 
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como un ente académico sino como un ente de desarrollo de la persona, de 

las personas de la sociedad y por lo tanto también tiene la capacidad de recibir 

no solamente a los migrantes físicos que es muy importante y apoyar de alguna 

forma y creo que en esta facultad de Responsabilidad Social, nuestra área de 

Acción Social de la Anáhuac ASUA , la Dirección de Compromiso Social de 

nuestra universidad, todo lo que la universidad ha ido haciendo y seguramente 

aquí está el director de Desarrollo Institucional, José Antonio Gea, que tiene 

un serio compromiso de integridad cómo cumplimos esta misión en la 

universidad, pero sobre todo la importancia que tiene de seguir mirando el 

desarrollo y por eso esta cátedra es tan importante, por eso esta cátedra es 

tan valiosa porque justamente esta cátedra a nosotros nos permite no 

solamente quejarnos de los ques sino pensar los comos y esto es sumamente 

valioso en una sociedad que nada más señala los problemas de pronto el que 

haya gente visionaria como Lupita, Carla y Jorge que nos enseñan a buscar y a 

encontrar y a caminar por las soluciones. 

 

Sólo me queda de verdad agradecer, agradecerles el que hoy podamos hacer 

este esfuerzo, esta firma de esta cátedra, que podemos hacer este camino que 

lo reflejamos en papel, pero lo más hermoso de reflejarlo en papel es que 

antes sea reflejado en los ideales y en la visión conjunta de una mejor sociedad 

y eso habla muy bien de la familia de ustedes y espero que también hable bien 

de la Anáhuac.  
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Felicidades, mil gracias de nuevo Lupita, gracias Carla, gracias Jorge, gracias 

jovencitas y jovencitos, para que no quede ninguno esta vez fuera de la red y 

ojalá que este sea el inicio de cosas maravillosas que sin duda podemos hacer 

juntos, felicidades a todos. 

 

--ooOoo-- 

 


